



## Musikalische Grüße zum 400. Geburtstag

Unter dem Slogan „400 Jahre Kirche St. Bartholomäus – Wir sind dabei“ lud am Sonntagabend die evangelische Kirchengemeinde Glashütten zu einem Gottesdienstkonzert mit dem Posau-

nenchor Mistelgau und dem Gospelchor Little Light ein. Pfarrerin Stefanie Krauß führte mit ihren begleitenden Worten vor den jeweiligen musikalischen Abschnitten durch das Programm. Den

Auftakt machte Organist Claus Wahler mit dem von ihm komponierten Jubiläumslied „Wir sind dabei“. Der Mistelgauer Posaunenchor unter Leitung von Helmut Pfaffenberger, der vor dem Altar

platziert war, und der Gospelchor, dirigiert von Andrea Doerfler, boten Spiritual- und Gospellieder. Gemeinsam präsentierten die Chöre das Lied „Go, tell it on the mountain“.

Foto: Dieter Jenß